

# Pas de bac en mars ! Pas de retraite à 64 ans !

## Grève des surveillances au lycée Le Corbusier (Aubervilliers)

---

Depuis le 19 janvier nous revendiquons un retour à la retraite à 60 ans (et aux 37,5 annuités sans décote). Jeudi 16 mars, le gouvernement a dépassé les limites de la violence et du mépris en imposant par 49-3 la loi de la réforme des retraites à 64 ans, non seulement contre la population, mais également contre l'Assemblée Nationale.

Le gouvernement agit avec toujours plus de brutalité, qu'il s'agisse de réformer le bac ou de réformer les retraites. Lundi 20 et mardi 21 mars auront lieu les épreuves du bac Blanquer, alors que l'année scolaire est loin d'être terminée. Ces mêmes jours se tiendront les discussions autour de la motion de censure. Nous pensons qu'il est de notre devoir de nous emparer de ce moment pour faire entendre notre opposition à la réforme des retraites ainsi qu'à la dégradation des conditions d'étude et de travail au lycée.

Nous serons en grève de la surveillance des épreuves du baccalauréat lundi et mardi. Nous appelons tous les personnels de l'Education Nationale à se joindre à nous pour faire entendre la nécessité d'un sursaut démocratique.

Notre action se poursuivra le jeudi 23 mars à l'appel de l'intersyndicale par la grève et la manifestation, et nous appelons toute la population à nous y rejoindre.

Les personnels en grève du lycée Le Corbusier, soutenus par  
les sections locales syndicales CGT éducation, CNT, SNES-FSU, Sud éducation